



校HP



## 初めてのGペン

1/21(水)「肥後っ子の居場所作り事業 高校連携小学校向け授業体験」が開催され、本校6年生が高森高校の授業体験を行いました。この企画は、高森地区少年警察ボランティア連絡協議会・高森警察署の主催により、また、高森高校・高森地区防犯協会連合会の協力により実施されたものです。高森高校マンガ学科を訪れた6年生は、マンガ制作の第一歩である「Gペン」と呼ばれる筆記用具とインクを使って、マンガ描写の基礎に触れました。初めての体験に苦労するも、次第に要領を得て滑らかな線を描くことができました。また、家庭科での指人形づくりを体験し、高校での学びに触れ、自分の進路を具体的に思い描くことのできる貴重な体験となりました。本企画を主催・協力していただいた皆様、大変お世話になりました。

## しつけ？ 体罰？ これってどっち？

子育てにおいて、しつけなのか体罰なのか迷うことがあるかもしれません。

ただ1つ言えることは、しつけと体罰は違うということです。

しつけは、こどもが自分で考え伝え、自立していかれるように支えていく行為ですが、体罰や暴言は、子どもの身体や心を傷つける行為です。

自由にのびのびと育ってほしいけど、立派な大人に育ってほしい。

だからこそ、つい叱りすぎてしまうことがあるかもしれません。

これってしつけになってる？ それとも、もしかして体罰…？ 一緒に学んでいきましょう。

(子ども家庭庁 ホームページから)

お菓子売り場にて

CASE 01

お菓子売り場で「お菓子買って～！」と駄々をこねる。ダメと言っても言うことをきかないので、周りへの迷惑も考えて、叩いて、無理やりお菓子売り場から連れ出した。

しつけ？ 体罰？ これってどっち？？

しつけのためだと思っても、「叩く」ことは、「体罰」です。

POINT

まずは、子どもの買いたい気持を受け止めましょう。そのうえで、買うことができない理由を冷静に伝えましょう。そして、気持ちを切り替えることができたら、認める声掛けをしましょう。